福島医療生活協同組合

組合員と世代の枠をこえてつながろう!



希望の星

今年は新しいつながりづくりを模索しようと 新年早々春マルシェの企画を始動しました。 特に、長いコロナ禍では、様々なつながりが 寸断され、孤独と孤立化を生み出し、辛酸を 味わいました。

私たちは、この状況を払拭し、新しいつながりを紡いでいくために、新たなことに挑戦しました。

春マルシェ

コロナ禍からの脱出!

4年ぶりの野外イベントの開催でした。地域支部と職員部署ごとに26ブースが出店しました。お店屋さんは、お菓子屋さんやパン屋さん、子どもの古着・手作りのアクセサリーの雑貨屋さんなど、それぞれが工夫を凝らしたお店でした。

主催者発表は約600人。子どもから大人まで多くのみなさんが集い、楽しく交流を深めました。









渡利みんなの農園

渡利支部



さくら保育園の子ども達といっしょに じゃがいもを植え・草むしり・収穫を しました。来年は、何を植えるかな?







わたりげんきまつり

9/2(土)渡利学習センターで5年ぶりにお祭りを開催しました。この催しは渡利地域にある医療と介護の事業所が連携し、地域を元気にしつながることを目的に始まりました。

医療と介護の事業所は、コロナのクラスターや職員の感染に、苦労が絶えませんでした。その時期を乗り越え、みなさん生き生きと輝いていました。来場のみなさんも、歌や踊り、美味しい屋台の食べ物を楽しんでいただいたと思います。来年は5月に開催予定です。



渡利支部・輪投げ







福島南高校吹奏楽部のみなさん

学習支援と子ども食堂

≪無料塾≫

福島県民医連と連携し、毎月第2・4土曜日にわたり 病院の施設で行っています。医大生のボランティア のみなさんと1対1で勉強しています。

《蓬莱わいわいクラブ》

毎月第3土曜日に蓬莱組合員センターで開催しています。蓬莱支部のみなさんとの交流のほか、食料品の支援もしています。また、市内の子ども食堂とも連携し交流をしています。

11/5 (日) 陽林寺マルシェに出店



健康づくい活動

地域まるごと健康づくりを目指して!



10/28 (土) 飯野学習センター文化祭



10/28(土)・10/29(日)吉井田学習センター文化祭



平和のスタンティング

11/2(木)医療生協わたり病院前

私たちは、毎月2日に平和のスタン ディングを行っています。

戦争は、人間の最も愚かな行為。

憎しみ、悲しみの涙しか生みだす しかありません。

私たちは、世界平和を訴えます。